

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur tiada terhingga kepada Allah Subhanahuwata'ala Tuhan Semesta Alam yang maha menciptakan dan menggerakkan seluruh ciptaannya serta membuka pintu-pintu ilmunya kepada ummat manusia. Rahmat dan hidayah-Nya pula merupakan anugerah tak terbayarkan bagi hamba-Nya ini sehingga hingga saat ini masih diizinkan untuk melihat dan mempersembahkan sebuah karya kecil ini untuk menyelesaikan tugas akhir studi. Shalawat dan salam kepada Rasulullah Muhammad S.A.W. yang sangat mencintai ummatnya, sosok uswatun hasanah yang saya idolakan.

Terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof.Dr.Ibnu Hajar,M.Si, Bapak Dekan FIS Drs.H.Restu.M.S., Ibu Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi yang meluangkan waktunya untuk memberi saran dan masukkan kepada penulis, serta terima kasih saya ucapkan kepada Ibu Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah Ibu Dra.Hafnita S.D Lubis. Terima kasih banyak juga saya ucapkan kepada Ibu Dr.Samsidar Tanjung,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik. Dan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Sejarah UNIMED atas bimbingannya.

Ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta, ayah Marsimin dan ibu Juliani atas do'a, dukungan dan curahan kasih sayang yang tiada terhingga dan tak terbalaskan. Semoga selalu dalam lindungan Allah SWT. Terima kasih pula kepada adikku Dwi Wulan Dari dan Ahmad Permadi atas semangat yang selalu diberikan kepada kakak. Terima kasih kepada sahabatku Yeni Khairina, Siska Cahya Ningsih, dan Reza Hidayat atas do'a dan dukungannya, semoga kelak kita semua sukses seperti apa yang telah impikan. Kepada seluruh keluargaku, om beserta ibu dan sepupu-sepupu yang sangat ku sayangi, terima kasih atas do'a dan dukungannya selama ini.

Terima kasih kepada Manajer PTPN II Kebun Klumpang, Krani I Tembakau di PTPN II Kebun Klumpang dan Kadis Tanaman PTPN II Kebun Klumpang , serta terima kasih kepada seluruh narasumber yang telah membantu dalam penelitian saya ini.

Kepada seluruh teman-teman Pendidikan Sejarah Nur, Pidia, Tari, Hafri, Rini, Ricky dan lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas do'a dan dukungannya. Dan terima kasih pula kepada teman-teman PPL Fitri, Novi, Ade, Rani, Eka, May, Ningsih, Nahar, Nani, Reko, Radinal, Tommy, Aini, Rully, dan Oki atas do'a dan dukungannya selama ini.

Terima kasih atas dukungan anda sekalian tugas akhir saya ini, semoga bermanfaat bagi kita semua. Kiranya ada masukan dan saran mohon di sampaikan demi penyempurnaan. JASS MERAH !!!

Medan, Juli 2013

Penulis

Lili Handayani
NIM. 309321021

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY